

Elternbrief 1: 1. Quartal Schuljahr 2023/2024



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Veranstaltungen zum Schulschluss

Flöten- und Bandkonzert

Der Abend begann mit den Flötengruppen unter der Leitung von Helen Lehmann. Da für diesen Abend heftige Gewitter angekündigt waren, es bereits windete und regnete, fand das Konzert im unteren Gang des Schulhauses statt.

Die Flötengruppen boten ein abwechslungsreiches Konzert mit alten und neuen Liedern.

Anschliessend fanden die Bandkonzerte in der Mehrzweckhalle statt.

Die drei Bands, 3.-4. / 5.-6. und 7.-9. Klasse, geleitet von Heinz Zurbrügg, begeisterten das in grosser Anzahl anwesende Publikum mit einem abwechslungsreichen und anspruchsvollen Programm. Dazu gehörten Stücke von den «Prinzen», «Rihanna», «Gotthard», «Patent Ochsner» bis hin zur «Stubete Gäng». Jede Band trug vier Songs vor, welche die Kinder zum Teil selbst ausgewählt hatten und von Heinz Zurbrügg stufengerecht arrangiert wurden. Das Publikum, welches immer wieder begeistert mitklatzte, animierte die Kinder zu tollen Leistungen.

Krimi-Dinner

Wir blicken auf ein etwas anderes Schulfest zurück. Schon lange schwirrte die Idee eines Krimi-Dinners bei einigen Lehrpersonen im Kopf herum. Wir waren sehr gespannt, ob unser Konzept umsetzbar ist und wie es bei den Besucherinnen und Besuchern ankommen wird. Insgesamt 265 Personen durften wir beim Krimi-Dinner in einem italienischen «Restaurant» am 29. und 30. Juni bekochen, bedienen, musikalisch begleiten und mit dem Krimi-Theater unterhalten. Erste Rückmeldungen waren sehr positiv, auch wenn der Anlass länger dauerte, als wir geplant hatten. Entschuldigen Sie nochmals die Verspätung! Die Schülerinnen und Schüler zeigten sich bei diesem Anlass von der besten Seite und genossen am Schluss ihren wohlverdienten Applaus.

Zu einem späteren Zeitpunkt werden auf der Homepage der Schule Fotos vom Schulfest zu finden sein.

Kindergarten Theater

Nach längerer Pause konnte dieses Jahr endlich das Theater «Die verlorenen Punkte» im Kindergarten Jassbach aufgeführt werden!

Mit viel Eifer studierten die Kinder Texte und Lieder ein und bastelten und bemalten Kulissen.

Am 03 und 04. Juli 2023 war es dann soweit! Aufgeregt machten sich die kleinen Schauspieler daran, die Geschichte vom kleinen Marienkäfermädchen Pünktli auf der Bühne zu erzählen. Pünktli ist am Abend vor ihrem ersten Schultag so nervös, dass sie fast nicht schlafen kann. Im Traum verliert sie auf dem Weg zur Schule ihre Punkte. Glücklicherweise lernt sie neue Insektenkinder kennen und findet neue Freunde, die ihr zu neuen Punkten verhelfen. Der Traum hilft Pünktli am Ende zu erkennen, dass man mit Freunden alles schaffen kann.



Es war wunderbar! Mit viel Freude und Engagement haben es die Kinder geschafft, dem Publikum einen tollen Theaterabend zu bereiten.

Bei einem gemütlichen Beisammensein mit Würstli und Getränken klang der Abend aus..

Wechsel im Kollegium

Nach einem Jahr Mithilfe im Kindergarten verlässt uns Franziska Rupp, Teilpensen-Lehrperson und Klassenhilfe im Kindergarten. Franziska Rupp hat eine Stelle gefunden, in welcher sie ihren ursprünglich erlernten Beruf ausüben kann. Wir bedanken uns bei Franziska herzlich für ihren Einsatz zu Gunsten der Kinder des Kindergartens Linden und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute, viel Erfolg und gute Gesundheit.

Als Nachfolgerin wird Sandra Kurt, Linden, die Klassenhilfe im Kindergarten übernehmen.

Auf Ende Schuljahr verlässt uns ebenfalls Beate Faller, Psychomotorik-Lehrerin. Sie übernimmt ein grösseres Pensum an der Schule, an welcher sie bereits unterrichtet.

Als Nachfolgerin wird Tess Burla die Psychomotorik übernehmen. Da sie im ersten Semester noch einer anderen Tätigkeit nachgeht, wird sie zwischendurch durch Beate Faller vertreten.

Wir bedanken uns bei Beate Faller herzlich für ihren Einsatz an der Schule Linden und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute.

Pension

Während 24 Jahren war Urs Hänsenberger an der Schule Linden tätig. Auf Ende Schuljahr 2022/23 lässt er sich pensionieren. Ein grosses Dankeschön an ihn für sein grosses Engagement zu Gunsten der Kinder der Schule Linden. Wir wünschen Urs für die Pensionierung alles Gute, dass er seine Wünsche verwirklichen kann, welche während der Schulzeit zu kurz kamen, zudem viele schöne Momente und vor allem gute Gesundheit.

Als Nachfolgerin konnten wir Jacqueline Geu aus Oberdiessbach anstellen. Wir wünschen Jacqueline viel Erfolg und Freude an der Schule Linden.

Hochzeit

Am 19. Mai waren die 6. Klasse und die Lehrerschaft beim Hochzeits-Apéro von Corinne Buri und Lukas Antener eingeladen. Für die Schülerinnen und Schüler war dies ein besonderer Moment und sie bedankten sich bei ihrer Lehrerin, indem sie gemeinsam mit den Lehrpersonen das Stück „Eye of the Tiger“ mit den Boomwhackers spielten.

Wir wünschen dem frisch vermählten Paar für die gemeinsame Zukunft alles Gute, interessante Herausforderungen, viele fröhliche Momente und Erlebnisse.

Inzwischen haben wir uns an den Namen „Frau Antener“ bereits gewöhnt, denn „Buri“ ist Vergangenheit.

Mit freundlichen Grüssen

Lehrerschaft und Schulleitung Schule Linden

Termine 1. Quartal Schuljahr 2023 / 2024

Mo	21. August	Info-Veranstaltung Übertritt für Eltern der 5. Klässler in Oberdiessbach
Mi	23. August	Elternabend Kindergarten
Mi	30. August	Elternabend 1.-6. Klasse
Mi – Fr	06.-08. September	KUW-Lager 9. Klasse
Fr	15. September	BAM 7.-9. Klasse

Weitere bereits bekannte Termine im Schuljahr 2023/24

Do	09. November	Zukunftstag 5./6. Klasse
Fr – Mo	17.-20. November	verlängertes Wochenende (Fr und Mo frei)
Fr	24. November	Weihnachtsmarkt Linden

Aktuelle Infos zur Schule finden Sie auf der Website www.schulelinden.ch